| Vorlagen-Numme | er        |
|----------------|-----------|
|                | 2909/2018 |

## Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

### öffentlicher Teil

| Gremium                         | Datum      |
|---------------------------------|------------|
| Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) | 10.09.2018 |

# Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 02.07.2018

hier: AN/0989/2018 - Verlängerung der Stadtbahnlinie 5

#### Anfrage:

Der breite Mittelstreifen in der Von-Hünefeld-Straße wurde als Raum für die geplante Verlängerung der Linie 5 vorgesehen. Nach den Planungen sollte die Strecke über die Von-Hünefeld-Sraße bis nach Esch/Pesch/Auweiler verlängert werden.

In der Pflanzsaison 2017/2018 wurden auf der Trasse nun auf der gesamten Länge eine Baumreihe neu gepflanzt. In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen:

- 1. Zeiten diese Baumpflanzungen, dass die Planungen für die Verlängerung der Stadtbahn auf diese Trasse aufgegeben wurden?
- 2. Wenn ja, wer hat die Beendigung der Planungen zur Verlängerung der Linie 5 beschlossen?
- 3. Warum wurde die Bezirksvertretung Ehrenfeld nicht darüber und über die Baumpflanzungen auf der Von-Hünefeld-Straße informiert?

#### Antwort der Verwaltung:

#### zu 1. und 2.:

Mit den zuständigen Dienststellen wurde abgestimmt, dass die Stadtbahnlinie 5 auf absehbare Zeit nicht verlängert wird.

#### zu 3.:

In 2015 hat der Rat über den Veränderungsnachweis 180.000,00 € für neue Baumpflanzungen bereitgestellt. Nach erfolgter Mittelfreigabe wurden u.a. die Straßenbaumneupflanzungen in der von-Hünefeldt-Straße umgesetzt. Darüber hinaus wird die Verwaltung in absehbarer Zeit der Bezirksvertretung ein Straßenbaumkonzept für Neupflanzungen vorlegen.